

Après le Transvaal, l'Autriche et le Klondike, voici qu'on découvre, cette fois au Japon, de nouveaux champs aurifères.

Le centre de l'exploitation se trouve à Hokkaïdo, dans la province de Kitami, au nord-ouest de l'archipel japonais, et, quoique l'extraction du précieux métal soit faite par un procédé primitif, le rendement semble devoir être assez élevé.

Les mines de Hokkaïdo couvrent une superficie qui n'est pas inférieure à 740 km.

Comme dans l'Alaska, des prospecteurs, des mineurs de toutes les nationalités envahissent la province de Kitami. Le village d'E-ahi, qui, il y a un an, ne comptait que 400 habitants, a vu sa population portée à plus de 8,000 âmes.

Tous les jours on constate l'arrivée de nombreux étrangers, et les agents du fisc, délégués par le gouvernement japonais, ont la plus grande peine à maintenir l'ordre et à recouvrer les taxes de location.

\*\*\*

L'assemblée générale annuelle des actionnaires de la Merchants Cotton Company a eu lieu mardi. Le rapport soumis a été jugé très satisfaisant. En 1883, la fabrique employait 300 à 350 ouvriers; elle en emploie maintenant 1,400. Depuis 1883, elle a payé \$2,500,000 en salaires, et consommé 100,000 tonnes de charbon de la Nouvelle-Ecosse. La Compagnie construit en ce moment une nouvelle usine, la quatrième, où seront employés un grand nombre d'ouvriers.

Les directeurs suivants ont été élus :

A. A. Ayer, président; James Crathern, vice-président; R. B. Angus, J. P. Cleghorn, Jonathan Hodgson, Robert Mackay, W. G. Cheney, directeurs; Alfred Hawks-

worth, gérant, et W. S. Barker, secrétaire.

\*\*\*

Par décret princier No 89 du 31 octobre de cette année, sur la proposition du gouvernement Crétois, il a été décidé qu'une exposition internationale se tiendrait à la Canée en avril 1900.

Cette entreprise placée sous le haut patronage de Son Altesse Royale le prince Georges de Grèce, Haut Commissaire en Crète, embrasera tous les produits de l'industrie, du commerce, de l'agriculture des arts, de l'alimentation, de l'enseignement, etc.

Le comité, composé de membres du corps consulaire et d'autres sommités commerciales crétoise, a comme président M. le Dr. Constantin M. Fomis, conseiller princier des finances.

L'Exposition se tiendra dans le bâtiment de l'assemblée générale Crétoise qui se trouve dans le Jardin Municipal; à ce bâtiment seront ajoutés les annexes nécessaires.

Cette entreprise, due à l'initiative du prince Georges a déjà rencontré les sympathies partout, d'autant plus qu'elle est appelée à provoquer un mouvement d'importation et d'exportation avec cette île.

Les puissances étrangères ont été informées par voie diplomatique de la décision ci-haut; en même temps la nomination de M. Arthur Gobiet de Prague (Krl) Bohême comme directeur de l'Exposition a été notifiée.

\*\*\*

L'assemblée annuelle des actionnaires de la Montreal Cotton Company a eu lieu mardi aux bureaux de la Compagnie, 87 rue St-Pierre. Le rapport des directeurs a été approuvé. Les directeurs suivants ont été élus: A. F. Gault, président; Charles Garth, vice-président; Jac-